

Aragón-Info, jueves 10 de junio del 2.004

Al final, por sus narices, parece ser que el Alcalde Belloch ha facilitado el Centro de Historia de la ciudad, en pleno corazón de La Madalena, para que el portavoz de la embajada de Israel cuente sus mentiras acerca del crisol de culturas en Israel. La concentración sigue en pie y a las seis de la tarde ya hay una furgoneta de antidisturbios que ya ha identificado a unas cuantas personas que se han acercado a protestar contra la presencia indeseable de representantes del Gobierno israelí.

Por ahora (las siete de la tarde) hay unas 70 personas concentradas delante del Centro de Historia frente a la entrada de la plaza San Agustín, muchas de ellas de origen árabe que portando banderas palestinas. Un cordón policial impide el acceso al edificio desde este punto, por lo que se presume que el portavoz de la embajada y sus aliados de Sefarad Aragón han entrado por la calle Asalto, mientras que a otras dos personas se les ha frenado en la plaza San Agustín. Insistimos, la Policía Nacional no deja acceder ni al edificio ni al patio, y tanto uno como otro están normalmente abiertos al público.

La concentración convocada por el Foro Palestina es muy animada. La gente grita consignas contra Israel, utiliza con profusión los pitos que se han repartido y exhibe carteles que en su mayoría rezan "Israel: crisol de torturas" o "Israel: bulldozer de culturas", en referencia al lema elegido para la charla.

Se baraja la posibilidad de que el Ayuntamiento haya decidido celebrar esta charla en estas condiciones a cambio del apoyo israelí a la candidatura zaragozana a la Expo 2.008. Sería desde la Embajada de Israel desde donde se habría solicitado el desmesurado despliegue policial en La Madalena.

A las siete y cuarto la concentración de unas 70 personas se ha desplazado hasta la entrada de la calle Asalto ya que es la zona más próxima al lugar exacto donde está teniendo lugar la conferencia. Se sigue con las consignas y los pitidos, ante el imperturbable cordón policial que parece que hace fotos con los móviles. La presencia de policías de paisano ha sido bastante notable.

No se tiene noticia de que haya habido incidentes. Estaba previsto que la concentración se prolongara hasta el fin de la charla.

@@

La Concejalía de Acción Social y Cooperación al Desarrollo del Ayuntamiento de Zaragoza emitía ayer un comunicado en el que confirmaba la suspensión la conferencia prevista para esta tarde titulada "Israel, crisol de culturas", que se iba a impartir a cargo de un representante de la embajada de Israel en Madrid, en la Casa de las Culturas, dependiente de esa Concejalía.

El comunicado, que nos ha llegado por vía electrónica a las 21 horas de ayer, miércoles 9, aclara "que la petición formulada por la asociación organizadora (Sefarad-Aragón) para celebrar este acto no se corresponde con lo anunciado posteriormente por la propia asociación."

Os agradecemos una vez más vuestra atención y colaboración en el rechazo y denuncia de este tipo de actividades "disfrazadas" de la embajada de Israel.

En ese sentido, os reproducimos algunos fragmentos del comunicado emitido ayer por el Foro Palestina Libre:

"...Dejando claro de antemano nuestro respeto por la cultura judía, y nuestro reconocimiento por el ejemplo de convivencia que -en la Edad Media- dieron los judíos de nuestra tierra y en otros lugares..." "...y el respeto y solidaridad por el sufrimiento y persecución que ha sufrido el pueblo judío en el pasado, no podemos olvidar el sufrimiento que el Estado de Israel, a través de su ejercito, su policía, su administración inflige cada día a la población palestina."

"...El pueblo palestino vive día a día bajo la bárbara presión de Israel...". "No podemos permanecer neutrales ante este drama. Sólo la presión internacional sobre el Estado de Israel, del mismo tipo que la que se ejerció sobre el régimen del Apartheid en Sudáfrica, podrá equilibrar la balanza y abrir caminos para la paz."

**NO COLABORACIÓN CON ISRAEL, NI POLÍTICA, NI CULTURAL, NI ECONÓMICA, NI DEPORTIVA.
NO A LA OCUPACIÓN. NO AL APARTHEID. NO AL MURO.
SOLIDARIDAD CON PALESTINA
FORO PALESTINA LIBRE de Zaragoza"**

COLECTIVO DE OBJECIÓN Y ANTIMILITARISMO.MOC
mambro@unizar.es
C/ Liñán 8, local dcha., 50001 Zaragoza.
Tfnos.: 976 39 30 08 (lunes de 20,30 a 22h.) ó 696 34 35 86.

Apdo. correos: 1286 (50080) Zaragoza.
Programa Mambrú todos los jueves, a las 22 h. en Radio Topo, 102.4 FM.

@@

ACCIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE LA CONCEJALÍA DE ACCIÓN SOCIAL SOBRE EL ACTO SUSPENDIDO EN LA CASA DE LAS CULTURAS

Miércoles, 9 de junio.- Ante las informaciones que se están vertiendo en diferentes ámbitos sobre la convocatoria de una charla para mañana, jueves 10 de junio, en la Casa de las Culturas con el título "Israel, crisol de culturas", la Concejalía de Acción Social y Cooperación al Desarrollo del Ayuntamiento de Zaragoza quiere aclarar los siguientes puntos:

1. Esta charla, organizada por la asociación Sefarad-Aragón y programada en la Casa de las Culturas, dependiente de esta Concejalía de Acción Social y Cooperación al Desarrollo del Ayuntamiento de Zaragoza, ha sido suspendida.
2. Así se le transmitió a la asociación organizadora el pasado martes, 8 de junio, y en reiteradas ocasiones durante el día de hoy, miércoles, 9 de junio.
3. La Concejalía de Acción Social y Cooperación al Desarrollo quiere aclarar que la petición formulada por la asociación organizadora para celebrar este acto no se corresponde con lo anunciado posteriormente por la propia asociación.
4. En todo caso, la Concejalía de Acción Social y Cooperación al Desarrollo también quiere recordar que la Casa de las Culturas es un foro de encuentro y participación de culturas y personas de todo el mundo, y para nada debería servir como foco de tensión o verse salpicada por disputas políticas o electoralistas.

@@

La embajada de Israel no confirma la anulación de la conferencia en Zaragoza.

Tras el anuncio de la suspensión de la conferencia "Israel, crisol de culturas" por parte de un responsable del ayuntamiento, y habiéndonos recordado el cambio de opinión de la concejala de Acción Social la semana pasada que, tras ser advertida inicialmente del carácter de la conferencia, la suspendía también para, tras un fax de la embajada de Israel a la alcaldía, volverla a reponer, queremos informar que:

La Casa de la Culturas, local programado para esa y otras actividades coordinadas con la embajada anuncia, a quien se pone en contacto con la misma, que la conferencia se encuentra suspendida "no se sabe si indefinidamente"(sic)

La embajada de Israel en Madrid asegura que no ha recibido hasta ese momento (12 de la mañana de hoy miércoles 9 de junio) notificación alguna de la suspensión.

Por lo tanto, y ante semejante grado de confusión:

Animamos a continuar participando en la ciber-acción propuesta ayer, y cuyas instrucciones volvemos a reproducir más abajo.

Recordamos que en ningún momento ha sido suspendida la concentración convocada por el Foro Palestina Libre y prevista para este jueves 10 de junio a las 18 horas en la calle Palafox, frente a la sede de la Casa de las Culturas que, por otro lado, ya fue tramitada formalmente ante la delegación del gobierno la semana pasada.

CIBER-ACCIÓN

Envía un correo con tu exigencia de que sea retirada la cesión del espacio de la Casa de las Culturas para la conferencia del representante de la embajada israelí a sugerencias@ayto-zaragoza.es Es imprescindible que, para que llegue antes del jueves a la responsable de la concejalía de Acción Social, indiques en el Asunto o Subject del correo la expresión:

Duda para el tema Servicios sociales

COLECTIVO DE OBJECCIÓN Y ANTIMILITARISMO.MOC
mambru@unizar.es
C/ Liñán 8, local dcha., 50001 Zaragoza.

Tfnos.: 976 39 30 08 (lunes de 20,30 a 22h.) ó 696 34 35 86.
Apdo. correos: 1286 (50080) Zaragoza.
Programa Mambrú todos los jueves, a las 22 h. en Radio Topo, 102.4 FM.

@@

Zaragoza, 09 de junio de 2004

Ecologistas en Acción destaca la ventajas del tranvía

La asociación ecologista destaca la ventaja del tranvía frente al metro como medio de transporte público por varios motivos, que se podrían resumir en un menor coste económico, una mayor eficiencia energética, una mayor flexibilidad a la hora de ajustarse a la demanda e importantes ventajas en el calmado de tráfico.

Efectivamente, el tranvía tiene numerosas ventajas sobre el metro entre las que destacamos:

- 1.- Su construcción y mantenimiento resulta mucho más barata (no hay que hacer túneles y mantener toda la infraestructura bajo tierra, con iluminación, ventilación, medidas de seguridad, etc.).
- 2.- El tranvía es más flexible y se adecua mejor a cambios en la demanda: las estaciones son fáciles de montar y desmontar, dependiendo como evolucione el desarrollo de municipio. El metro tiene una concepción rígida del territorio: nuevas urbanizaciones o nuevas áreas de expansión de la ciudad suponen un coste de apertura de líneas muy alto.
- 3- El tranvía ayuda a calmar el tráfico, en la medida que sus trayectos en muchos casos transcurren por vías urbanas, evitando aparcamientos en la acera y reduciendo la utilización de automóviles, lo que tiene ventajas en cuanto a la calidad del aire, ruido, siniestralidad, etc.
- 4.- El coste energético del tranvía es mucho más bajo que el del metro, ya que en este último, al transcurrir bajo tierra, necesita de iluminación artificial, y costoso mantenimiento, ventilación.

Por otro lado, la mayor parte de la gente prefiere viajar en superficie que bajo tierra: la calidad del viaje es mayor y, muy importante, se reducen mucho el tiempo y los problemas de accesibilidad (no hay que bajar escaleras y andar por túneles para llegar al metro). De hecho, redes de metro muy desarrolladas, modernas y consolidadas “como pueda ser la de Madrid” no permiten el acceso de personas en silla de ruedas en la mayor parte de sus estaciones.

Nuestra dirección: Ecologistas en Acción
C/ Cantín y Gamboa, 26.
50002-Zaragoza-Aragón-España
Telf y fax: 976-398457
Correo electrónico: zaragoza@ecologistasaragon.org
<http://www.ecologistasaragon.org/>
<http://www.ecologistasaragon.org/nieve>

@@

A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Día tras día aparecen en los distintos medios informativos nuevas víctimas de agresiones y violencia de género. La sociedad actual nos hace plantearnos si nuestra sociedad está asumiendo como propia esta forma de violencia o si por el contrario, comienza a reaccionar ante este fenómeno que está degenerando en un autentico femicidio.

Para nosotras, un grupo de mujeres anónimas de diversas edades y lugares todo esto no es gratuito. Es el resultado de una estructura social que como mujeres nos hace sentirnos oprimidas.

Creemos que la principal manera de cambiar esto es mediante la educación, por ello, porque no podemos seguir aguantando que apaleen a nuestras hermanas, vecinas, primas, madres...por el hecho de ser mujeres, convocamos a la ciudadanía a las concentraciones que realizaremos al día siguiente de cada agresión en la plaza de España a las 20,30 horas.

NINGUNA AGRESIÓN SIN RESPUESTA, PORQUE ES COSA DE TODAS Y TODOS.

“MAÑANA DIA 10 DE JUNIO CONVOCAMOS OTRA CONCENTRACION A LAS 20,30 EN LA PLAZA ESPAÑA POR LA AGRESION DE AYER EN LA AVENIDA DE NAVARRA”

fdo: Un grupo de mujeres sin nombre

@@

ALIMENTOS TRANSGÉNICOS Y SUS PROBLEMAS

Jueves 10 de junio a las 20,30 horas.
Alimentos transgénicos, situación actual.
CSA La Trama (Manuel Lasala, 30).

Jueves 17 de junio a las 19 horas.
Agricultura ecológica. Hazlo tú mismo.
CSA La Revuelta (San Agustín, 18).

Martes 22 de junio a las 19 horas.
Cooperativas de consumo. Otra forma de consumo.
Federación de Barrios (San Vicente de Paúl, 26, segunda planta).